

# *Presidente cubano elogia el proceso de reanimación de Santiago de Cuba*

---



Por: José Emilio Oliveros Seisdedos

Santiago de Cuba, 15 mar (RHC) Miguel Díaz-Canel presidente de los Consejos de Estado y de Ministros vio en el proceso de reanimación de esta provincia y de la ciudad a un pueblo alegre, revolucionario, agradecido, comprometido y que defiende lo que se está haciendo por elevar su calidad de vida, al concluir una visita de trabajo a este territorio del Oriente Cubano en el importante entorno histórico del Día de la Prensa Cubana y del aniversario 141 de la Protesta de Baraguá.

Señaló además que hay una constante revitalización, con cosas nuevas que se hacen y lo que hay hecho se mantiene todo con una gran variedad de opciones gastronómicas y de los servicios, lo que permite tener una vida bohemia y nocturna en la urbe santiaguera particularmente, “así es como tenemos que aspirar que estén toda las ciudades del país”, precisó Díaz Canel.

Esta experiencia y el apoyo que ha dado el General de Ejército Raúl Castro para que se socialice también va teniendo un impacto en el resto de la nación, señaló el presidente cubano al compartir con miembros de los Consejos de Estado y de Ministros y directivos de la provincia Santiago de Cuba.

Por otra parte, puntualizó que “aquí han logrado una manera muy particular de vincular la industria nacional, proyectos de colaboración internacional y de desarrollo local que han permitido tener una fábrica de queso, y otras de conservas y helados, además de centros de elaboración de pan, galletas y dulces, aprovechando materias primas locales como las frutas”.

En esta visita estuvo en la escuela pedagógica Floro Regino Pérez, donde sus trabajadores portan guayaberas como símbolo de identidad nacional, iniciativa que valoró de bien merecida y propuso su extensión al resto de los centros educacionales del país según las posibilidades utilizando la industria local.

Díaz Cannel por último acotó que “todos tenemos que reconocer la victoria que tuvimos con el apoyo del pueblo en el Referéndum Constitucional del 24 de febrero, nos corresponde ahora apoyar y defender con resultados y con realizaciones esa victoria, porque victoria genera victoria y a eso es a lo que convocamos al pueblo de esta heroica tierra y a todos los cubanos en general para el aporte que cada uno pueda dar”.

“Una vez más apreciamos en el pueblo santiaguero, en su ciudad que siempre es heroica, rebelde, hospitalaria pero que también es una ciudad que está convocando a lo que tenemos que hacer en las condiciones actuales... a la creatividad, movilizando a las personas en función de los programas fundamentales y están haciendo muchas propuestas de cosas novedosas e innovadoras, que la convierten en una provincia pujante y eso se logra porque aquí todos somos cubanos” , sentenció el mandatario.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/185976-presidente-cubano-elogia-el-proceso-de-reanimacion-de-santiago-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**